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パブリック・コメント手続（意見募集）結果 
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【公表日】 
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【お問い合わせ先】 

横須賀市資源循環部資源循環政策課 

電話０４６－８２２－８４１９（直通） 

 

横 須 賀 市 
 

 

 

 

横須賀市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画について 

令和３年(2021 年)７月９日 

廃棄物減量等推進審議会 

【資料１】 



1 

「横須賀市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画について」に対するパブリック・コメント手続

（意見募集）の結果について 

 

１ 意見募集期間 

 令和３年（2021 年）５月 10 日（月）から６月１日（火）まで 

 

 

２ 意見の提出者数及び意見の人数 

（１）意見の提出者数：１人 

 （２）意見の件数  ：10 件 

 

 

３ 意見の提出方法 

提 出 方 法 人数 

直 接 持 参 ０人 

郵 送 ０人 

ファクシミリ １人 

電子メール ０人 

合  計 １人 

 

 

４ 意見の内訳 

項 目 件数 

（１）計画の基本事項に関する意見 ４件 

（２）計画のマネジメントに関する意見 １件 

（３）緊急時の対応に関する意見 １件 

（４）その他の意見 ４件 

合 計 10 件 

 

 

５ 提出された意見の概要及び市の考え方について 

  意 見 の 概 要 市 の 考 え 方 

（１） 

１ 

「びん」の単独分別に賛同する。 ご意見ありがとうございます。 

検討の参考とさせていただきます。 

 
計
画
の
基
本
事
項

に
関
す
る
意
見 ２ 

高齢者等へのごみ出し支援は、分別

の緩和ではなく福祉とのつながりで取

り組むべきである。 

表現が分かりにくい部分がありまし

たので、いただいたご意見を参考に計

画を修正しました。 
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（１） 

３ 

重点施策に食品ロス、プラスチック

ごみの削減、資源化を挙げたことは評

価する。 

ご意見ありがとうございます。 

計
画
の
基
本
事
項
に 

関
す
る
意
見 

４ 

食品ロスを福祉とつなげるフードバ

ンクの活動と連携することは大事であ

る。 

そのため、保管倉庫の確保等、ＮＰ

Ｏ法人が行うフードバンク活動を支援

し、円滑に進められることが大切であ

る。 

ご意見は今後の参考とさせていただ

きます。 

（２） 

５ 

ごみ処理の目標値について、もっと

踏み込んだ数値にすべきである。 

食品ロスやプラスチックごみの削減

施策については、現段階では具体的な

数値や効果を見込めていません。 

今後、これらに関連する計画を策定

する際や施策を実施する中で、本計画

の目標値についても併せて検討し、必

要に応じて目標値の見直しを行ってい

きたいと考えています。 

計
画
の
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト 

に
関
す
る
意
見 

（３） 

６ 

災害廃棄物への対応について、仮置

場や分別について明記されたことは評

価するが、実際に使用する際に混乱が

起きないよう、事前に周知しておく必

要がある。 

 

横須賀市では災害廃棄物について収

集、運搬、処理に係る基本方針、実施

体制等を定めている災害廃棄物等処理

計画を策定しています。 

ご意見は災害廃棄物等処理計画の見

直しの際の参考とさせていただきま

す。 

緊
急
時
の
対
応
に 

関
す
る
意
見 

（４） 

７ 

集団資源回収について、ステーショ

ンで行えるようになって回収率が上が

ったと考えるが、現在もポイントで回

収を実施している地区があると聞いた

が、住民の負担軽減を考慮し、ステー

ション回収に移行してはどうか。 

集団資源回収の回収日・場所は、町

内会・自治会等の実施団体と回収業者

が協議の上、決定しています。 

また、ガイドラインではごみ集積所

以外で回収している実施団体は、でき

る限りごみ集積所にすることとしてい

ます。 

実施団体の中には、高齢者が多い等

の住民からの要望により、実施団体と

回収業者が取り決めを行った上で、利

便性向上のため、ごみ集積所以外の回

収を実施している団体があります。 

そ
の
他
の
意
見 
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（４） 

８ 

カラス対策として、集積所で使用す

るスチールかごをネットで覆っている

場合があるが、二重投資ではないか。 

ごみ収納ボックスは当初、ごみの散

乱を防止する目的で配付しました。そ

の後、カラス対策のため網目を細かく

しましたが、その分、重量が増えてし

まい、網目の大きさにも限界がありま

す。 

また、ごみ収納ボックスが置けない

場所もあるため、軽量で網目の細かい

カラス除けネットを配付するようにな

りました。 

ごみ集積所の状況によりご利用され

る方々で使い分けていただいていま

す。 そ
の
他
の
意
見 

９ 

集積所で使用しているスチールかご

は、回収日等を掲示する場所が無く、

各集積所で工夫して使用している。 

現状の物に課題があるといえるのでは

ないか。 

ごみ収納ボックスについては、課題

があることは認識しています。 

確認できる限りでは平成 17 年度配

付分より本体前面上部にごみ排出日を

示したシールを貼り付けるための鋼板

が取り付けられています。 

また、鋼板のないごみ収納ボックス

についてはごみ排出日を示したシール

を貼り付けるためのプラスチック製の

板もご希望があればお渡ししていま

す。 

10 

意見８、９に限らず、収集について

の課題は他にもあるように感じてい

る。集積所での収集について、市民の

声を聞き、課題を検討してほしい。 

ご意見は今後の参考とさせていただ

きます。 

 

 


